

EL SALVADOR PEDIRÁ DEROGAR LEY QUE PROHÍBE LA MINERÍA METÁLICA



El presidente de El Salvador, Nayib Bukele, confirmó que pedirá a la Asamblea Legislativa la derogatoria

de la Ley de Prohibición de la Minería Metálica, que se aprobó en marzo de 2017. El anuncio se realizó con representantes del Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF) en la casa presidencial. La noticia sobre el hallazgo de yacimientos de oro y otros metales en territorio salvadoreño, dado a conocer por el mandatario, provocó críticas de organizaciones que afirman que defienden el medioambiente, así como grupos políticos afines a dicha agenda, incluido el FMLN, el impulsor de la ley que prohibió la minería en El Salvador.